
 

 

 

通算 1439回 例会 2023年 6 月 14日（水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー 梨和会員      

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：立石会長 

皆さんこんにちは、6月になり暑い日が続いていますがお体ご自愛下さい。 

先日の 6月 9日（金曜日）に第 5グループ新旧会長幹事会が木更津市・東

京ベイプラザホテルにて行われました。 

当クラブからは次年度会長・和田充敏さん、次年度幹事・阿部信一さん、

事務局・鈴木眞澄美さん、私の 4名で出席させて頂きました。 

会議の中で、次年度の各クラブの会長幹事の紹介がありましたが次年度は、

コロナウイルス感染の自粛ムードも緩和されていますので活発な奉仕活動

が行われると思います。 

次年度のガバナー補佐は、上総ロータリークラブの野村進一様、グループ

幹事は、池田哲郎様、牧野吉晃様の 3名が第 5グループのために頑張ってくれます。 

牧野様とは、懇親会の席が隣になりまして、色々なことを聞かせて頂きました。 

第 5グループの役職は、大変なご苦労があると思いますがお体に気をつけて頑張ってほしいです。 

次年度ガバナー補佐の野村様には、富津市の鋸山日本遺産認定の応援をしたいとのお言葉を頂きました。 

鋸山は現在、富津市と鋸南町が申請していたストーリー「天空の岩山が生んだ信仰と産業～房州石の山・名勝地鋸

山は自然と歴史のミュージアム～」が、日本遺産審査・評価委員会の審査を経て、令和 3年 7月 16日（金曜日）に

日本遺産候補地域として認定されました。 

鋸山は地元の人達が昔から大切に守り続けてきた「宝の山」です。日本遺産に認定されましたら、かずさ地域の活性

と発展に繋がります。わたしも第 5グループで鋸山日本遺産認定を応援していただけると大変嬉しいです。 

鋸山は小学生の時と高校生の時に学校の遠足として訪れた思い出があります。 

当時は、日本遺産候補地域に選ばれるとは想像できませんでしたが素晴らしい景色だった事は覚えています。 

是非とも日本遺産になってほしいです。本日の例会プログラムは「ロータリーの友情報」です。ロータリーの友は、

あまりゆっくりと読む事はありませんが、例会でプログラムとして紹介してもらえると本当にためになる事が書か

れている事に気づきます。 

「ロータリーの友情報」はとても楽しみです。本日も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 



【幹事報告】：阿部幹事 

1.  年間活動計画について、皆さんからのご指摘をいただき     

変更しました。原則 3回/月の例会を基本に計画しました。 

すでにご報告しているように、理事会で当月、翌月の予定を 

確認しますので、予定変更は柔軟に対応します。 

提示した年間予定表で変更、要望があれば 6/19（月）までに 

お知らせください。 

2. 第 5グループ会長幹事会が 6/9（金）に開催されました。 

年間スケジュールの確認が主で、当クラブに関係するのは、 

ガバナー公式訪問 1/17、ガバナー補佐訪問は予定表に記載、 

情報研修会 1/12です。予定表でご確認ください。 

 

 

【誕生・結婚】 

5/29誕生→宮﨑会員 次回お渡し 

       6/11誕生→河村会員 次回お渡し 

  

【委員会報告】：地区環境委員会：窪田会員 

                                             

 10月 8日沖の島のゴミ拾いは小学生が対象です。 

 鋸山日本遺産の登録に向けて環境委員会の事業として行うことを 

第 5グループ が応援してくれることになりました。 

 皆様ご協力お願いします。 

 

 

 

 

【例会プログラム/：ロータリーの友情報 6月号】：藤原会員 

本日はロータリーの友情報としてご紹介させていただきます。 

ご存知の通り、今月 6月はロータリー親睦活動月間となります。 

今月のロータリーの友にも特集として【世界の仲間と趣味でつながるロータ

リー親睦活動グループ】として 9ページにわたって取り上げられています。 

まだまだロータリー活動に参加させていただき日が浅い私にとって気になり

ましたロータリー親睦活動と、 

数多くの記事の中から一つご紹介させていただきます。 

改めて「ロータリー親睦活動とは」何か横書きの左から 12.13ページに掲載

しておりますので、紹介させていただきます。 

その定義や仕組み、参加基準や認定基準があるということも改めて認識しましたが、それ以上に 100以上の親睦グ

ループがあることに正直驚いた次第です。 

その中でも特に「ラム酒」や「凧」のグループは活動内容が気になりました。 

自分にも機会があれば参加してみたいと思う興味のあるグループもありました。 

特に「ビール」のグループは世界各地のビールを味わっているのではと勝手ながら想像し、興味を持った次第で

す。 

次に今月号に目を通してみて目に留まったのが、縦書き右側から 9ページ目に掲載されています「この人訪ねて」



にあります那覇南 RCの林秀一さんの記事です。 

まず冒頭に友好クラブについて富山南 RCや高松南 RC、札幌南 RC、東京臨海西 RCを北は北海道から南は沖縄の RC

までが友好クラブとして交流されているのだと驚いた次第です。 

また、林さんのエピソードなどが掲載されていますが、特に我がクラブにとっても重要な会員増強に向けた取り組

みに関する記事が 12ページにありましたので、ご紹介させていただきました。 

私自身もまだまだ自分自身が営業も事務も経理も代表もやらなければいけない状態ですので、なかなか慌ただしい

時間を過ごしていることでロータリー活動への時間が少なくやきもきしている状況ですが、それを言い訳にせず 

これから先、少しでも成長と貢献ができるよう取り組んでいきます。 

 

【ニコニコ BOX】 

 立石会長：お疲れ様です。いつも大変お世話になります。6月 9日(金)に第 5グループ新旧会長幹事会に出席 

 してまいりました。次年度ガバナー補佐は上総ロータリーの野村進一様です。次年度も宜しくお願い致します。 

 藤原さんロータリーの友情報のプログラムありがとうございました。 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：江藤会員 

 

 

 

 

 

 

 次回 6月 21日外部卓話 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(6/14) 16 14 2  87.5％ 

前回(6/7) 16 12 4   2 75％ 

 

 

 


